



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14465

01/06/2020

34725

AUTOR/A: FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la Brigada de Respuesta a la Inmigración Clandestina (BRIC), junto con la Brigada Provincial de Extranjería y Fronteras de Huelva, han participado, los días 18 y 19 de julio, en el operativo que ha permitido la repatriación de un total de 6.147 mujeres de nacionalidad marroquí, temporeras de la recogida de la fresa, que se encontraban en España ante la imposibilidad de regresar a su país por el cierre de las fronteras por el COVID-19.

Madrid, 10 de septiembre de 2020